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市教委委託のクラスサポートが９月で予算終了になり、サポーターは後ろ

髪をひかれながら子どもたちや担任の先生とさよならしました。そんな中、

地域の方や退職校長の方々と一緒にサポートする機会がありました。 

季節は秋。学校は音楽会や作品展の季節です。ある学校から音楽会に向けて合奏のパート練

習を見守るサポートをしてほしいと退職校長会に依頼が

ありました。地域コーディネーターさんと一緒に地域や知

り合いでサポーターを探したけれど、人数が足りなかった

そうです。 

そこで Smileういんずも協力することにしました。早速

サポーターが見つかり、昼休みの３５分間を５日間、元校

長先生や地域の方々と一緒にパート練習を見守りました。 

できることで学校を助けたいという熱い思いは地域の

方も元教員も一緒です。学校が困ったときにみんなで連携して支え合うことが当たり前にでき

ると良いなあと思いました。 

このように地域で学校をサポートする人が足りない時、どうぞ地域コーディネーターさんも

Smileういんずにお声掛けください。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 何とかすべはないでしょうか・・・ 

「クラスサポートが終了してしまいましたが、まだ支援が必要です。何とかすべはないでしょ

うか？」・・・こんな問い合わせが複数校からありました。 

クラスサポートが終了したために、級外の先生が支援に入らなければならず、自習見守りの人

手が足りなくて困っている学校も増えているようです。 

学校行事や教育活動の都合でどうしても支援が必要な日は、支援者不在として「担当不在サポ

ート」で申し込むこともできます。なかなかクラスサポート分の埋め合わせは難しく、悩ましい

問題です。 
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励みになります 学校からの声  ～クラスサポート報告書より～ 

 

〇児童が頑張っていることやできたことに対して、その時に褒めてもらえるので学習意欲が
わいた。 

〇対象となる児童だけでなく、その他の配慮を要する児童の困り感にも気付き、適切な支援
をしてもらった。個別の支援の仕方など、学校としても学ぶことが多くあった。 

〇担任は１人でやらなければという想いの中で、不安も抱えている。そんなときに、サポー
トしてもらえることが何より心強く、ファイルに記入してもらう子ども達の様子や担任へ
の励ましが力になると感じている。 
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保健室での対応の仕方について研修しました 

～第２回提供会員連絡会８月２８日(日)：黒埼市民会館にて～ 
保健室不在サポートの依頼が増える中、会員から 

「養護教諭でなくても、サポートに自信がもてるよ 
うに、現職の養護教諭の方から保健室での対応の仕 
方をお聞きしたい。」という要望があり、明鏡高校 
養護教諭の佐藤葉子様から「最近の保健室事情『こ 
んな時どうする？』」という演題でご講演いただき 
ました。 

擦り傷や、打撲の手当てについて、ていねいに説
明してもらい、これなら私たちにもできると自信を

もつことができました。ワンランク上の手当てにつ
いても、具体的に対応の仕方を示唆してもらい、参考になりました。会員からアレルギー対応に
関する対応等の質問が多く出され、関心の高さがうかがわれました。 

参加した会員からは、次のような声が聞かれました。 
・アレルギー対応の難しさを身に染みて実感しました。 
・「偏見をもたず、その日の状態について丁寧に対応する。」という良いお話を聞き、勉強に
なりました。 

・具体的にどう接すればよいかが分かって、保健室サポートに少し自信がつきました。 
・絆創膏やテープにも種類があることが分かり、サポートで子どもの手当をするとき選べるよう
になりました。 

 
今後のサポートに生かしていきます。 

検索 教員サポートSmileういんず

「連合・愛のカンパ」 地域助成決定！ 

2022年度も「連合・愛のカンパ」の助成対象団体に
決定し、助成金をいただきました。 

Smile ういんずは社会貢献活動として「教育・文化な
どの子供の健全育成活動」を行っている非営利団体と
いうことで新潟県教組様、新潟市教組様の推薦を受け
て申請させていただきました。 

コロナ禍で直接会うことが難しく、通信費や情報環
境整備費などがかさんでいました。助成金を活用させ
ていただきます。 

お力添えいただいた皆様に感謝申し上げます。                              

賛助会費のご協力を！  

９月の担当不在サポートも予定数オーバーでした。６月のように受付中止まではいきません
でしたが、依頼日数より実施日数を減らして対応しました。心苦しい判断でした。 

年度末までサポートを続けられるよう、賛助会費のご協力をお願いいたします。 

新潟ロータリークラブ様
から助成いただきました！ 

新潟市小中学校 PTA連合会のご

支援を受け、青少年健全育成に力

を入れている団体として助成金を

いただきました。大切に使わせて

いただきます。ありがとうござい

ました。 


